



DICK & DÜNN

Schmal oder breit, längs oder quer:
Die Kissenparade führt meisterhaft vor, wie man Streifenmuster mixt:
Eines – Farbe oder Haptik – sollten die Stoffe gemeinsam haben (Horn).

MUTIG KOMBINIERT

Schlanke Streifen, Maxipunkte und üppige Blüten in Blau-Grün schaffen ein anregendes Ambiente. Spannend: Sitz und Rücken der Cocktailsessel sind mit unterschiedlichen Dessins einer Stoffserie bezogen (Horn).

Frisch & MUNTER

Aufbruch der Farben, „Colour Riot“, heißt dieser aktuelle Trend von der Frankfurter Messe. Hier sind es zum Beispiel verschiedene leuchtende Nuancen in Blau und Grün mit starken Mustern. Sie wirken optimistisch und kraftvoll. Am besten passen sie in Zimmer mit Südlage und viel Sonneneinstrahlung. Strenge Dessinierungen, etwa unterschiedlich breite Streifen, werden durch üppige Blumenranken und großformatige Punkte gemildert.



- 1 DIE FINESSE** liegt im Detail: Der Vorhang mit Blumendekor ist mit einer schmalen Paspel aus Streifenstoff „Targa“ eingefasst (Horn). **2 VIELSEITIG** Baumwollstoff „Tonio“ tritt hier als Wandbespannung in Hellgrün und als Kissenhülle in Türkis mit gelbem Keder auf. Raffiniert: Die Punkte von „Ballon“ wechseln zum Teil die Farbe (siehe auch linke Seite, Horn). **3 NORDISCH** Punkte, Streifen und ein verbindendes Uni ergeben eine muntere Mischung, die an Ferien in Skandinavien erinnert. Das Streifenmotiv „Targa“ macht nicht nur am Fenster, sondern auch als Kissenhülle eine gute Figur (Horn).



SANDWICH

Baumwollstoff „Tonio“ gibt es in 28 herrlichen Kolorits, hier in Pink mit Keder sowie in Orange und Weiß. Dazwischen als heiterer Kontrast ein Kissen aus Stoff „Targa“ mit ausdrucksstarken Blüten (Horn).

SOMMERFLAIR

Beschwingt wirkt das Interieur in Weiß mit kräftiger Farbpalette. Die transparente Ware „Svenja“ mit feinen Querlinien lässt viel Licht in den Raum. Charmante Gegenspieler: grüne Blockstreifen auf dem Sesselbezug (Horn).

Fröhlich & VERSPIELT

Strahlende, intensive Farben sind eine weitere Facette des Trends „Colour Riot“ (siehe S. 34/35), der für ein dynamisches Lebensgefühl steht. Diese sinnliche, warme Variante in Rot, Orange und Pink mit kontrastierenden Akzenten in knackigem Grün bringt optisch Bewegung in den Raum. Großzügige Muster auf feinen Geweben unterstreichen die Wirkung. Mit vielen Kissen in unterschiedlichen Formen lässt sich dieser Trend leicht zu Hause umsetzen.



1 FARBKLECKSE Bodennahes Sitzen ist bei jungen Menschen sehr beliebt. Kleine Inseln in Hellblau und gestreift, gepunktet oder Hellgrün mit Weiß (Horn) setzen sonnige Akzente auf dem hellen Teppich. Schicker Glanzpunkt: pinkfarbenes Kissen mit grünem Knopf (Horn). **2** GRÜNE WIESE Wie ein Bild hängt die mit Baumwollestoff bezogene Platte an der Wand, aus dem gleichen Material entstanden die unifarbene Kissen (Horn). Mit Streifen und Blumen ist der Stoff „Targa“ bedruckt (Horn).